

Medellín, 18 de marzo de 2022



COMUNICADO PARA COMUNIDAD EDUCATIVA JESÚS REY

Ante los hechos sucedidos el día 17 de marzo de 2022, aproximadamente a las 6:30 pm, a la salida de los estudiantes de la jornada de la tarde, es necesario aclarar lo siguiente:

1. Se presentó una situación con una persona ajena a la Institución que nada tiene que ver con el colectivo de nuestros maestros, su presencia generó dificultades que ya fueron subsanadas y se tomaron los correctivos pertinentes para proteger a la comunidad educativa en general.
2. Que los motivos que suscitaron la dificultad son ajenos a la Institución, contrario a los comentarios surgidos en ese momento y que han trascendido en redes y otros medios.
3. Es de anotar que dicha persona ya tenía un proceso legal iniciado en otra institución. Se procedió a contactar a las autoridades competentes para atender la situación y darle el proceso adecuado de acuerdo con la Ley. Finalmente, la Institución educativa, como garante y representante legal, garantizó la protección integral de los estudiantes.

Ante lo sucedido, invitamos a la comunidad educativa a respetar la integridad de las personas, a seguir los conductos regulares y a usar los canales adecuados, para dar a conocer o denunciar situaciones que puedan poner en riesgo a cualquier miembro de la comunidad educativa. Evitar comentarios sin fundamentos reales o legales y de esta manera permitir los procesos de investigación que deban realizar las autoridades competentes.

Estamos siempre atentos y dispuestos a velar por el bienestar de la comunidad educativa. Se continuará realizando asesoría y acompañamiento permanente en todas las dimensiones de desarrollo de los niños, niñas y adolescentes pertenecientes a nuestra amada Institución Educativa Jesús Rey.

HUMBERTO RESTREPO ZAPATA

Rector Institución Educativa Jesús Rey